

BREVES**Homenaje a los 119 detenidos desaparecidos****Seminario para periodistas**

Entre los días 16 y 24 de este mes, un grupo de periodistas de distintos medios de comunicación participaron en un seminario sobre computación organizado por la empresa IBM. En la oportunidad se trataron temas como la evolución de la computación y la informática, el uso del computador personal por las personas y las organizaciones, y la visión del desarrollo futuro de la computación, entre otros. El seminario, a cargo del Departamento de Comunicaciones y el Centro de Educación de IBM, tuvo como finalidad dar a conocer a la prensa los últimos avances en el área computacional.



Diversas actividades se realizaron la semana pasada para conmemorar una nueva fecha de la publicación de dos listas que contenían nombres de 119 chilenos secuestrados por la DINA entre 1973 y 1975. Las nóminas fueron difundidas por el diario argentino "Lea" y por el brasileño "O'Dia", que sólo publicaron esa sola edición, entregando la versión de que todos ellos habían muerto en enfrentamientos en la frontera chilena. Por primera vez, un numeroso grupo de sobrevivientes de los centros clandestinos de la DINA que estuvieron junto a muchos de los desaparecidos, concurre a La Moneda para entrevistarse con el subsecretario del Interior, Belisario Velasco, entregándole una declaración donde desmienten la mentira urdida por los organismos de seguridad de la dictadura. Solicitaron a Velasco el rápido esclarecimiento de ésta y demás situaciones de derechos humanos. Osvaldo Torres, uno de los testigos, recordó posteriormente que, cuando ellos estaban secuestrados, el actual Subsecretario era director de Radio Balmaceda, la única emisora que difundía noticias sobre la represión de esos años. El jueves 26 se realizó un acto litúrgico en la casa bautizada por la DINA como "Venta-Sexy" y el viernes 27 los organismos de derechos humanos se reunieron en el Bandedón Central exigiendo Verdad y Justicia.

Salvar el corazón de un niño

Una campaña para reunir los fondos necesarios que permitan terminar el edificio que albergará al Instituto de Cardiología Infantil se inició hace unos días en nuestro país. El establecimiento está edificándose al lado del Hospital Calvo Mackenna, en terrenos donados por la Municipalidad de Providencia en 1977, y tendrá mil 300 metros cuadrados. Sin embargo, de acuerdo a lo explicado por el doctor Helmut Jaeger, presidente de la Corporación de Beneficencia Salvacor (Salvémosle el Corazón a un Niño), que construye el Instituto, para continuar la obra se requieren 50 millones de pesos. El uno por ciento de los recién nacidos vivos en Chile nacen con defectos cardíacos, y se calculan en mil 700 la demanda de operaciones al corazón en menores de quince años.

Renace clausuró encuentro

El martes 24 de julio se clausuró en el Centro de Extensión de la Universidad Católica el Segundo Encuentro Nacional de Renace (Red Nacional de Acción Ecológica). El evento, al que asistieron 150 representantes de 92 grupos de acción ecológica de todo el país, se efectuó los días 13, 14 y 15 de julio en la localidad de San Francisco de Mostazal; y, entre otras actividades y charlas, se confeccionó el Mapa de la Acción Ecológica de Chile y se formularon recomendaciones de carácter regional y temático.

**Murió Enrique Bernstein**

De un paro cardíaco falleció, a los 80 años de edad, el diplomático Enrique Bernstein. Hace sólo unos días sus amigos departieron con él en la recepción de despedida del embajador peruano en Chile Luis Marchand. Bernstein ingresó al Servicio Exterior como oficial supernumerario; posteriormente fue representante chileno en varios países, incluyendo la Santa Sede. Jugó un importante papel en la época de la mediación del conflicto del Beagle, donde trabajó junto al general (R) Ernesto Videla. Justamente tenía en su agenda un compromiso para almorzar juntos en los próximos días. Sus funerales se efectuaron en Aculeo, tras una misa realizada en la iglesia de los Sagrados Corazones de El Bosque, adonde concurren autoridades de gobierno, políticos y personalidades. El Gobierno decretó duelo oficial los días 27 y 28.